

Marbella vuelve a congregarse más de un millar de profesionales del Derecho

■ INMA HOLGADO

MARBELLA. El Palacio de Congresos de Marbella reunirá el 15 y 16 de octubre a más de mil profesionales de la abogacía, con objeto de continuar desarrollando conocimientos sobre las materias jurídicas que se expondrán en el acto. «Para el Colegio de Abogados es esencial la formación continua de los letrados, con el fin de poder prestar un servicio de calidad a los ciudadanos. Eso es lo que persigue un congreso como el del Ilustre Colegio de Abogados de Málaga», manifestó Francisco Javier Lara, decano del Colegio de Abogados de Málaga.

Lara explicó durante la presentación que el avance del programa, dividido en veintiocho secciones, contará con 68 ponencias y 5 mesas redondas en las cuales se analizarán todas las materias de los despachos jurídicos más relevantes en la actualidad. Derecho funcional, deportivo, penal y de violencia de género, serán algunas de las secciones a tratar, con la particularidad de dos nuevas introducciones en esta edición, derechos humanos y nuevas tecnologías. Asimismo, el abogado comentó que los ponentes que desarrollaren y presenten cada materia lo harán en representación de

la abogacía a nivel nacional e internacional.

El año pasado, durante las dos jornadas que formaron la convención, asistieron un total de 1.206 expertos jurídicos. A pesar de la considerable concurrencia, tanto el decano como el alcalde de Marbella, José Bernal, estimaron que la cifra aumentará. «Se trata del congreso jurídico más importante de España, y probablemente de Europa», aseguraron.

«No creo que haya otra ciudad como Marbella para acoger un evento tan importante como es el Congreso Jurídico de la Abogacía de Málaga. Además, los asistentes también

podrán disfrutar de las calles, la gastronomía, las playas, la gente y de todo lo que puede aportar la ciudad a aquel que la visita», declaró Lara.

Por su parte, Rafael Albadalejo, licenciado en Bellas Artes y autor del cartel por segunda vez consecutiva, se decantó por unas pesas como imagen de la justicia sobre un fondo de cuatro tonalidades rojas, color que, para el creador, encarna el Derecho. «Me interesaba algo llamativo, que captase la atención, como si fuera un grito sobre la pared», reconoció el autor. Según Bernal, la imagen del cartel cuenta con la calidad que requiere este tipo de actos, pues salió elegida tras un proceso selectivo entre más de veinte propuestas.

Por último, Lara agradeció el trabajo a quienes han hecho posible la celebración del XI Congreso Jurídico Abogacía Malagueña, entre ellos, los coordinadores y el alcalde.